



Hilgenbergschule Stadtlohn

24.09.2021

Liebe Eltern,

weiterhin bedanken wir uns bei Ihnen allen, dass alle verbliebenen Coronamaßnahmen weiterhin auch durch Ihre Unterstützung so gut hier in der Hilgenbergschule umgesetzt werden können.

Beim Tragen der medizinischen Masken haben wir hier in der Schule beobachtet, dass diese im Laufe des Schultages auch ausgetauscht oder ersetzt werden müssen. Deshalb haben wir an Sie die Bitte, Ihren Kindern für jeden neuen Schultag frische Masken zum Wechseln mitzugeben. Ideal wären 3 Masken pro Tag.

Für Ihre Mithilfe ganz herzlichen Dank!

Für das Team der Hilgenbergschule

Christa Engelmann, Rektorin